

2024-25年度 黒田会長テーマ -時を楽しむ ロータリーを楽しむ-
 第3169回例会 令和7年2月4日(火) 天気:晴 No.22

2024-2025 年度

RI テーマ



会長 / 黒田 正志 幹事 / 小笠原正秀

クラブ会報委員 外山晃久 / 永江義澄 / 羽佐田芳和

例会日:火曜日 12:30 例会場:西尾コンベンションホール

事務局:西尾市永楽町 3-45 西尾信用金庫中央支店内 204

TEL:0563-54-7770 FAX:0563-54-7050 URL:https://www.nishio-rotary.org

【本日のプログラム】

司 会 萩原竜治例会運営委員長 斉 唱 「君が代」「四つのテスト」
 プログラム クラブフォーラム /
 10分間スピーチ 平田兼久君(幼保連携型認定こども園 西尾中央幼稚園)
 食 事 炎 災



【会長挨拶】



立春を過ぎましたが、この冬一番の寒波が日本列島を襲ってくるそうです。そのため今週は真冬の寒さが続くことと思います。体調管理には十分お気を付けてください。

葬儀の受付の件ですが、長年慣例により親睦委員の方に受付をしていただいていたのですが、コロナ禍以降、葬式も様変わりしました。そのため、今月より以降の親睦委員の葬儀における立ち合いは、中止をしたいと思います。ただし、ご希望等があれば対応させていただきますので、よろしくお願いいたします。

節分は例年2月3日ですが、今年はどうう年の関係で、2月2日でした。節分は立春の日の前日です。節分の日、恵方巻を食べて、豆をまいて邪気を払い、1年間の無病息災を願う日本の伝統行事です。新聞によれば日本の約44%の家庭がこの習慣に倣い豆まきをしているそうです。西尾では瓦町の勝山寺が節分の豆まきで大変有名です。豆まきの仕方は、節分の日前日に豆を炒って、杓に入れて神棚に上げて置きます。節分の日、鬼は深夜にやってくるので、夜8時から10時頃に豆をまきます。最初に玄関、窓、戸口を開け放して鬼を外に追い出すように、奥の部屋から「鬼は外」と言って鬼を追い出します。次に、戸締まりをして玄関から中の部屋に向かって「福は内」と言って、福を逃がさないように豆まきをするのが正式なようです。皆さんも是非、この伝統行事を取り入れ、来年から節分の日には豆まきをして、1年の無病息災、福が逃げないよう安定して1年間過ごせるように、豆まきをしていただけたらと思います。

【委員会報告】

〈出席委員会〉 大内 基浩副委員長

本日の出席数 57名 欠席数 13名 出席率 81.43%

〈スマイルボックス委員会〉 山尾ひろみ委員長

黒田正志君 平田さん、本日の10分間スピーチ宜しくお願いします。

小笠原正秀君 10分間スピーチ、平田先生ありがとうございます。とても楽しみです。麻雀大会、坂田先生、御苦労様でした。B賞ありがとうございました。3回連続で振り込み、奉仕の心を充分発揮できました。

永江義澄君 マージャン大会、優勝しました。本人ビックリです。マージャンって楽しいですね。坂田委員長、ありがとうございました。

岩瀬淳治君 先日のマージャン大会にご参加のみなさま、お疲れ様でした。35年ぶりのマージャンは大きなスマイルに変わりました。

朝岡 正君 坂田先生、マージャン大会御苦労様でした。可もなく不可もなく三位でした。

犬塚富雄君 坂田先生、麻雀大会お疲れ様でした。楽しませて頂きました。

岩瀬正広君 坂田部長、日曜日の麻雀に出れなくてすみませんでした。町内会で永平寺参拝に行っていました。今日みたいな寒い日じゃなくて良かったです。

浅岡直幸君 1月、嫁のお誕生日のお花を頂きました。これでどうにかなりました。ありがとうございました。

三浦康彦君 日曜日の中部日本剣道大会で西尾市の代表チームが第3位になりました。愛知県警等の強いチームが多い中、良く健闘しました。

小澤育史君 マージャンはヘタ!!でも楽しかったです!!

山崎克弥君 先日、父の追悼麻雀大会を開催していただき、御参加されたメンバー、坂田部長様ありがとうございました。久しぶりの麻雀、大変楽しかったです。ちなみに12人中8位でした。次回もぜひ参加したいです。

柴田高広君 何十年ぶりでしょうか。マージャンは、上手だったはずなのに、ほぼ忘れていました。神谷プロに後をたくして、私は節分の鬼の支度で帰りました。

廣瀬成隆君 平田園長先生、本日の10分間スピーチ楽しみにしています。

三宅千鶴君 先日の麻雀大会では、主人共々、大変お世話になり、ありがとうございました。5位に入賞し、主人の賞も作っていただき、ありがとうございました。入浴剤を頂きましたので、温泉気分を味わう事ができました。山崎さん、CDにワインありがとうございました。とても感謝です。

奥谷泰介君 結婚記念日のお花を頂きましてありがとうございました。

坂田吉郎君 麻雀同好会幹事の坂田です。さる2月2日(日)、14名のメンバーのご参加を得て、山崎周彌君追悼・第13回会長杯麻雀大会が盛大に開催されました。半荘(ハンチャン)を4回戦い、総合得点で順位を決したところ

優勝 永江義澄君 +74
準優勝 柴田高広君 +53
(神谷明君一部代打(だいうち))

第3位 朝岡 正君 +26

第4位 山尾 令君 +11

第5位 三宅千鶴君 +5

第6位 黒田正志君 +2

第7位 犬塚富雄君 +2

という結果であり、それ以外の方はマイナスに沈みました。特別賞として、岩瀬淳治君が最優秀新人賞、三宅千鶴さんのご主人が最優秀配偶者賞を受賞されるなどしたほか、山崎周彌賞として、周彌先輩が愛聴されていたクラシックのCDが頑張った参加者に贈られるなどしました。ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。次回はさらに大勢のメンバーのご参加をお待ちしています。なお、大会規定により、自分の負け分をスマイルします。

◆会員誕生日2月◆

平野謙吾君(7日)
本田正則君(27日)

岩瀬正広君(14日)
二宮英樹君(27日)

大河内俊彦君(15日)



【10分間スピーチ】 平田兼久君(幼保連携型認定こども園 西尾中央幼稚園)



オオカミ少女のアマラとカマラの話をご存知ですか。自分の子供を亡くしたオオカミが悲しんで、人間の赤ちゃんを育てたという話です。ですが、オオカミと人間の間では授乳は成立しません。さらにオオカミと人間の共同生活は不可能です。この子供たちは、四つんばいで口からものを食べるため、オオカミに育てられたのではないかとされています。現在では、オオカミに育てられたということ信じない方がほとんどです。そもそもオオカミ少女が見つけられた「ゴダムリ村」は存在しないという話です。信じるか信じないかはあなた次第です。

教育は、IQが高いか低いかで頭の良さを判断しますが、IQが高いから賢いかという難しい話です。では何が大事かと言うとEQです。EQとは心の知能指数という風に言われています。努力する心や、人の気持ちを察して尽くすなどの数字では表せない心の力のことを指します。

チンパンジーや猿の記憶力と比較すると、人間の記憶力の必要性もまた変わってきています。現代ではスマートフォンなどのデジタルツールが発達し、記憶する必要が少なくなった反面、人間らしい交流や経験が重要視されています。